



親子教室での共通体験

校長 加園 正子

6月の土曜授業・学校公開には多くの保護者・地域の皆さんにご参観頂きありがとうございました。今年度は、地域に開かれた学校を目指した取組として、学校公開時にお子さんと一緒に教育活動に参加する親子教室を実施しています。親子教室は、お子さんと一緒に学習に参加しながら同じテーマで話し合ったり、クラスのお子さんと意見交流したりする共通体験を通して、地域・家庭・学校の三者が一体感をもって温かい雰囲気（ハートフル）で子供たちを育むことを目的にしています。

学校公開後のアンケートには、「子供たちが、生き生きと取り組んでいる関小祭りを見ることができて嬉しかった。学校全体が活気にあふれていて素敵だった。お店の企画からまとめてくださった先生方に感謝します。」「外国語親子教室では、言語だけでなく文化の紹介やゲームを通じた体験が多く、とても刺激になっていた。他の国の方々と直接ふれあう機会になり保護者も楽しめた。家に帰ってから外国での挨拶について話題になった。これからも参加型の学校公開が楽しみです。」等のご意見を頂きました。また、教職員への温かい励ましのメッセージを多数頂きありがとうございました。

令和時代の始まりに、地域・家庭・学校の三者がそれぞれの役割を果たし調和を大切にしながら、地域の宝である子供たちを育てていきましょう。

【親子道徳教室】全校児童



体育館で朝倉諭美子講師をお招きして、下級生は家族愛、上級生は希望と勇気について学びました。お家の方の貴重なご意見に感謝します。

【親子外国語教室】4年生



ヒッポファミリークラブの方をお招きし、外国のことばや文化を楽しみました。お家の方や先生とのゲームや踊りでとても盛り上がりました。

【関小まつり】全校児童



3年生以上の学年が、クラス毎に誰もが楽しめるお店を出しました。それぞれの役割を果たすことができました。今年も大成功のお祭でした。

さて、学校では1学期のまとめの時期に入りました。早いものであと3週間で夏休みになります。昨年度まで全児童の課題として取り組んでいた[応募作品作り]については、お子さんと相談しながら各家庭での自主的な取り組みとします。応募については各ご家庭で申し込んでください。なお、区主催の学校応募については、学校が窓口となります。[自由研究]については、今年度も全児童の課題とします。2学期に各教室や廊下等に掲示いたします。今年の夏休みも、長期休業中にしかできないような有意義な体験をご家族でお楽しみください。

夏休みの課題について

課題：自由研究（低・中学年は自由制作でも可） **提出：9月2日（月）学級担任に提出**

*今年度も、各種団体からの応募案内やポスターを職員室前掲示板に貼っておきますのでご覧ください。応募作品が受賞した場合は、学校にご連絡ください。